



Regierungsratsbeschluss vom 21. Februar 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Dancers for the World Projekt «Einige Todsünden»

P170233

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Dancers for the World für die drei Aufführungen «Einige Todsünden» im Jahr 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführungen «Einige Todsünden», die im April und Ende 2017 in der Offenen Kirche Elisabethen stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Der Verein Dancers for the World entwickelt das Thema der Todsünden im Kontext des Briefromans «Gefährlichen Liebschaften» von Choderlos de Laclos als musikalische und getanzte Bilder. Die Todsünden erscheinen in verschiedenen Formen in einer vom 18. Jahrhundert inspirierten Ästhetik.

